



横尾小学校便り

みがけ心 きたえ体 (のばせ力)

横尾っ子だよ 

令和6年度 第16号 R6.07.21 (金)

わくわく夢がある学校づくり

＝ウェルビーイングの風を横尾小から＝

文責 校長 河野 正勝

### 第1学期終業式を迎えました

昨日は、不審者事案への対応として「引き渡しによる下校」を実施しました。保護者の方のご協力、地域の方のパトロールのおかげで、無事に全児童が下校することができました。昨年度、そして、先月に引き渡し訓練を行っていたからこそできた対応でもありました。心から感謝いたします。昨晚、不審者も特定され、解決したという連絡があり、本日、登下校も通常どおりに戻し、安心して終業式を迎えることができました。

終業式は、その学期をふり振り返り、これまでの頑張りをお互いに認め合う日だと話し、今年度から取り組んでいる「やってみよう!」「なんとかなる!」「あいさつ、ありがとう!」「じぶんらしく!」について振り返り、全校児童が頑張ったことを確認しました。特に「やってみよう!」については、先日行ったおはこ集会、運動会、6月の代表委員会で新たな取組として決定した平和への取組や横尾小メディア宣言を例に、「あいさつ、ありがとう!」では「ワンストップあいさつ」の定着について、その頑張りが成果について話しました。

また、通知表をもらわないで迎える初めての夏休みであることから、夏休みはより自分で考えて、学習したり、生活したりする必要があることも伝えました。

そして、夏休みの生活にも上記4つの取組を生かしていけば、きっと「わくわく楽しい夏休み」になると結びました。

### 「何かをしているときは、

#### メディアの電源を切ろう!」

先月の代表委員会で決定した横尾小のメディア宣言です。食事をするときや学習するとき、寝るときなどは、メディアの電源を切って、行おうというめあてです。子供たち自らメディアに関するルールを決めて取り組むという新たな取組です。学校保健委員会ともタイアップして、夏休みには自分のめあてを立て、記録表にも取り組みます。

### 児童代表の言葉

2年生2名と4年生2名が発表しました。1学期に頑張ったことや2学期に取り組みたいことなどがしっかりと伝わってきました。



1学期の頑張ったことや楽しかったことは、体育のドッジボール、算数のL、dl、生活科の生き物探しや元気野菜づくり。黒板係では、黒板の書きかえを毎日頑張った。2学期は、できることを増やしたい。 [2年1組 M・K]



1学期に頑張ったことは発表と係の仕事。いっぱい手を挙げて発表できるようになったので、2学期もがんばりたい。黒板係の仕事も楽しくできた。夏休みは、家族で水族館とサファリパークに行くのが楽しみ。 [2年2組 U・K]



学年目標を意識して、運動会、田植え、社会科見学に取り組み、ブラッシュアップできた。そして、学んだことを生活に生かすことができた。2学期も学年目標である「努力、考動力、団結力」をもっと高めていきたい。 [4年1組 S・T]



1学期、運動会ではあきらめないで頑張ること、習字では文字を丁寧に書くこと、水泳では楽しく泳ぐこと、田植えでは、地域の人たちの協力と勇気をもつことを学んだ。これからも何事にも挑戦していきたい。 [4年2組 H・H]

横尾小 HP、QR コードです → → →

本日午前中で18,364アクセスをいただいています。今後ともよろしくお願ひします。

